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12月は忘年会（月星会は望年会）。年が明けて1月は新
年会。とかく日本人は集まる事を好む。何かをリセットし、
新しい何かを求める。不景気風が吹き止まない中、何かをリ
セットし、新しい何かを掴む事が出来ただろうか？

今期の新春の集いは、例会企画委員会の運営のもと、『新
春の集い・賀詞・名刺交換会』として執り行われた。委員長
の木下が司会をつとめた。
阿佐会長の肝いりで、新春の集いは『賀詞・名刺交歓会』

に相応しく、会外より多くのご来賓やビジターを募り、また
栗原PR・IT委員長の発案で、月星会OBの諸先輩方もお誘
いし、会員55名、来賓10名、ビジター14名の総勢79
名のご参加を頂いた。

定刻が過ぎ、司会者より開会が述べられた後、まずは阿佐
会長のご挨拶、続いて来賓の先生方のご挨拶が続いた。
来賓の代議士諸先生方は新年会シーズンということで、定

刻には揃わなかったものの、当会の臼井日出男代議士、松野
博一衆議院議員、椎名一保参議院議員、水野賢一衆議院議
員からそれぞれご挨拶を頂いた。
また、元衆議院議員森田健作氏、林孝二郎前千葉市副市
長といった今後注目が集まるであろう方々もご列席頂き、ご
挨拶を頂いた。
金田学修委員長の発案で、ご来賓の方々は壇上にお座り頂

いて順番にご挨拶され、挨拶の時間もスムーズに運んだ。そ
の壇上には前出の先生方とともに会員である霜礼次郎氏、山
本康昭氏がそれぞれ千葉市を美しくする会会長、千葉東関税
会会長としての立場で並ばれ、ご挨拶された。

また会員には馴染みの深い、岡本英信TBSネットワーク
部担当部長もご列席頂き、来賓としてのご挨拶をされた。

来賓の方々のご挨拶が終わり、祝電披露・ビジター紹介
と続き、お待ちかねの乾杯となった。藤原相談役より乾杯
のご発声を頂き、歓談が始まった。
会内、会外問わず、盛んに名刺交換をして頂く事を念頭に、

歓談の時間を長めにとり、動きが出るようビュッフェスタイ
ルを取り入れた。どの程度の交流がはかれたか分からない
が、久しぶりにOBの皆さんとの交流もあり、楽しい時間が
過ぎていたように思えるが、参加者の皆さんいかがでしたで
しょうか？

食事も一段落した頃、会員である紺屋英和氏とその仲間
達による三味線演奏が披露された。正月らしく飾られたス
テージ上でパーカッションのリズムに乗って素晴らしい演奏
が披露された。
演奏終了後のプレゼントコーナーでは朝食例会で恒例の

誕生日のお花プレゼントが行われ、12月、1月の誕生日該
当者に花束が贈呈された。また福引ではお花を中心に沢山の
景品が配られ、外れた人にも参加賞として鉢植えが贈られた。
最後に千葉相談役より締めの挨拶を頂き、元気良く3本

締めにて月星会平成21年度新春の集いは幕を閉じた。
この新春の集いは受付をはじめ、例会企画委員とともに役
員の皆さんのご協力を得て、無事に終える事が出来ました。
望年会に続きご協力ありがとうございました。紙面を借りま
して御礼申し上げます。そして、引き続き朝食例会へのご参
加をお願いいたしまして、新春の集いのレポートを終わらせ
て頂きます。　　　　 （文責：例会企画委員長　木下英之）

新春の集いレポート
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変わりません。忙しいときには、下のパン屋さんでパンを買っ
て食べながら仕事をしているときもあります。
１３：００　衆議院本会議①　施政方針演説　
このスケジュールは、予定です。実際は、補正予算をめぐっ
て、前日から両院協議会が断続的に開かれていましたが、両院
の意見が一致せず、本会議の開会に至りませんでした。この
間は、事務所で仕事をしていました。
１４：００　日本武道館常任理事会へ出席
日本武道館の理事長を務めておりますし、大切に考えてい
ますので、理事会には出席します。
１５：００　自民党タクシーハイヤー議員連盟総会へ出席
１６：００　自民党部会　政調　金融調査会　
［議題：当面の金融・資金繰り対策］
出席の予定でしたが、結果的には出席できませんでした。
１７：００　地元千葉にて　千葉県調理師会新年会
１７：００　全国青色申告会連合会新年賀詞交歓会へ出席
１７：３０　地元千葉にて　千葉水産物中卸協同組合新年会
青色申告会には顔を出しましたが、千葉の２つの新年会に

は、国会対応のために秘書の代理出席とさせていただきまし
た。会期中は、この時間に地元に戻るチャンスはなかなかな
いですね。
１７：４０　衆議院本会議②　開会し、議場へ
［議長は、一般会計補正予算ほか２案について両院の意見が
一致しないので憲法第六十条第二項により本院の議決が国
会の議決となった旨を告げた。］
１８：００　千葉市パン和洋菓子組合新年祝賀会
１８：００　全私学連合　私学振興に関する懇談会
１９：３０　ＴＫＣ千葉会新年賀詞交歓会
１月下旬ですと、新年会が多いですね。この日も夕方から
かなり重なっていました。18時のパン和洋菓子組合は秘書が
代理出席しました。全私学連合の懇談会は、少しの時間でし
たが、出席して挨拶させていただきました。
そのあと地元千葉に戻り、遅れて８時ぐらいになったと思

いますが、ＴＫＣ千葉会の賀詞交換会に出席。挨拶し、食事も
少しいただきました。
２１：００　帰宅
いつもだいたいこのぐらいの帰宅時間です。二次会、三次
会と飲み歩くことはないので割合、健康的なのですよ。自宅
ではパソコンで文章を作ったりメールチェックしたり、ある
いはテレビ番組の録画セットをしたり、なんだかんだで寝る
のは12時半ぐらいですね。　　　　　　（談・文責：奥平）

１日２４時間・１年３６５日
働いていると言われる国会議
員。でも、実際にどのようなス
ケジュールで一日を過ごして
いるかは私たちにはわかりま
せん。そこで、臼井代議士に
標準的な一日のスケジュール

を教えていただきました。１月下旬、通常国会会期中の某平
日です。

６：３０　千葉の自宅を出発
千葉から車で永田町に向かいますが、通常は45分で着きま

す。免許は持っていますが、諸般の事情を考慮し、自分では
運転しません。ボーッと乗っているわけでもありませんよ。
車内でやることもあるのです。
45分で着くので６：３０出発は早いのですが、事故渋滞な

ど不測の事態を考え早めに出ます。渋滞がひどければ、途中
で電車に乗り換えることもできますから。
８：００　自民党部会　政調　厚生労働部会　へ出席
［議題：①国民年金法等の一部を改正する法律案　　②戦没
者等の遺族に対する特別弔慰金支給法の一部を改正する法
律案］
８時とか８時半始まりの部会は朝食付きです。したがっ
て家では食事をせずに、顔を洗って髭を剃って身支度をし、
サーッと家を出ます。この厚生労働部会は、私は所属してい
ないのですが、関心があれば誰でも出席できるのです。
８：３０　自民党部会　政調　法務部会　
これは、厚生労働部会と同時刻頃に開催されているため、
秘書の代理出席にしました。
９：３０　議員会館へ移動　執務室
朝の部会を終えて、この時間に自分の部屋に戻るというの

が平均的な朝のスケジュールです。ここでは、その日の予定
を再確認し、秘書と必要な打ち合わせをしたあと、諸々のデ
スクワークをこなします。お会いした方の名刺を整理したり、
お礼の手紙を書いたり、原稿執筆したり…と、やることはたく
さんありますね。
１２：００　自民党部会　政調　消費者問題調査会へ出席
［議題：①「消費者庁関連３法案」の国会状況、②消費者庁関
連の第１７１回通常国会提出予定法案、③体細胞クローン
動物に関する状況］
この時間に開かれる部会は、昼食付きになります。豪華な
食事ではないですよ。だいたいカレーライスが多いんです。
昼食付き部会が続くと、毎日カレーライスを食べる羽目に
なったりします。
部会がないときは、地下の議員食堂で昼食をとります。議
員だけしか入れないスペースですが、メニューは一般の人と

臼井代議士の一日
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例会企画委員会
委 員 会報告

2月度の朝食例会は、12月が望年会、1月が新春の集
いと続いた為、久しぶりの開会となった。司会は産方副委
員長。
臼井代議士から、桑田秘書が退職し、月星会の担当が臼
井美智子氏になる事が発表された。また市長選・知事選の
動向や国会の情勢についてお話があり、小泉発言や郵政民
営化、定額給付金、選挙の時期についてと多岐に渡るお話
を頂いた。
質疑応答では定額給付金について金田敏彦氏より質問が
あった。
委員会報告、臼井県議・小川市議の県政・市政報告と続
き、恒例の誕生日プレゼントコーナーでは2月に誕生日を
迎える真田茂雄さん、白井義夫さん、竹口満代さん、御園
一成さんにそれぞれ花束が贈られた。またバレンタインデー
ということで、全員にチョコレートが配られた。
今回は久々にビジターが3名参加され、橋本拓弥さん、
鈴木康平さん、吉野弥生さんがそれぞれ紹介された。ぜひ
引き続きご参加頂きたいですね !!!
企業 PRでは（株）セレモの神房さんより新商品の安眠枕
が紹介された。安眠し過ぎて神房さんのお世話にならない
ように気をつけましょう。
最後に山本相談役より閉会のご挨拶を頂き、2月度の朝
食例会は閉会となった。
出席予定人数が大分少なかったのだが、冬時間が功を奏
したのか、29名の参加を頂き、30名まであと一歩であっ
た。ビジターが3名出席下さったのは大きな収穫だと思い
ます。3月も14日に開催。ホワイトデーのプレゼントも
あります。ぜひご参加下さい。

今月のフクロウ募金 7,226円。出席者29名。

学修委員会が発足して9ヶ月が経過しました。
この間、月例の学修会は欠かさずに開催してきました。例
会のスタイルは定着し、当初試行錯誤で行われていた企画
の作業もスムーズになって来ました。
参加メンバーも現在の形に慣れてきましたので、違和感無

く勉強が出来るようになりました。そして、参加している会
員さんは、個々人なりの意義を掴んでいると思われます。数
人の会員は毎回参加で常連となっています。しかし、残念な
がら月星会内で学修委員会が認知され、多くの会員の賛同
を受けているとは言いがたい状況である事は確かです。  
経営に対する考え方は様々ですから、どの様な形の勉強

が良いとは言えません。しかし、一度も勉強会に参加してい
ない会員が大勢いる事実は、きちんと認識し、心に留めなけ
ればなりません。
この事実は学修委員会に限定される問題ではなく、月星会
の存続にも関わる由々しき問題です。
どの委員会の役員も同じに会費を支払い、手弁当で会運
営を支えています。過去に役員をした経験者も沢山いて、例
会やイベントを企画運営する事の大変さを十分知っているは
ずです。現在の全ての役員は、自から望んでその役割を買っ
て出た訳ではありません。何とか会活動を盛り上げたい、と
いう使命感から引き受け、「お役目」として考えた上の事で
す。もしも、役員の思いを感じ取れない会員がいたとしたら、
その人は「仲間に対する思いやり」を持っていない事になり
ます。それは悲しい事です。
我々学修委員会では、リーダーとしてまた経営者として備

えなければならない人間性を、多くの先人の生き方から学び
取ろうとしています。
偉大なる先人達の教えの根幹にあるものは、「人に対する

思いやりの心」です。「敬天愛人」の精神は、低迷、混乱、
閉塞感、殺伐感、に包まれている現状を打破する唯一の思
想だと思います。
私達は、その言葉が意味する精神を少しでも身につけたい

と願い、努力を惜しみません。　　　　　（文責 :金田敏彦）

朝食会レポート

経営促進部 学修委員会活動の所感

2月19日(木)  アサヒボウリング場にて  18:30スタート
参加人数 23名

月星会親睦ボウリング大会開催

優　勝 男性　大 石  隆 弘 女性　橋本 美智子
準優勝 木 村  光 義 宍 倉  龍 子
三　位 加 藤 　 隆 林　理知子

学修委員会

親睦企画委員会

久し振りのボウリングという方々が、多く見受けられまし
たが、プレー中の皆様のお顔は、若き日に戻った様に、輝いて
おられました。
場所を変えての表彰式及び食事会、和気合いあいの楽しい

一夜でした。
当日ご参加を頂きました皆様、又賞品のご提供を賜りまし

た会員の皆様に、心より御礼感謝申し上げます。　
（竹口 満代） 

平成21年2月14日（土）　ホテルグリーンタワー幕張

平成21年2月19日（木）  アサヒボウリング場 
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会員異動　入・退会

小野真理子
（有）ふじ空調　　代表取締役

早春の候、庭の梅の木も蕾が少しずつ大きくなり、春爛漫を感じさせられます。桜前線もすぐそこまで来ています。
会報つきぼしも皆様のご協力により65号をお届けすることができました。ご多忙な中、玉稿を賜った皆様には厚く

感謝申し上げます。
今号は臼井代議士の一日を取り上げました。代議士の標準な一日のスケジュールがこんなに激務だと改めて認識致し

ました。土曜日はもちろん、日曜日や祝日も地元千葉を中心に忙しく活動されておられます。「家でゆっくりされている
日はないんですか」とお尋ねしたところ、即座に「病気のときだけ」という答えが返ってきました。先月号の対談記事にあっ
たように、どんなに忙しくても月星会の行事には最優先で参加してくださいます。ありがたいことです。(栗原 )

編
集
後
記

退
会

会社異動
真田茂雄　（株）帝国ビルテックシステム
〒260-0854　千葉市中央区長州1-23-4
TEL.043-201-5751　FAX.043-226-1880

うすい事務所月星会担当秘書異動
桑田秘書退職　　新任貴嶋美知子秘書

変

更

青年経営者共育委員会の基礎学修会は、1月度 2月度
ともに千葉市生涯学習センター3Fの研修室1で行いまし
た。
まず1月度ですが、テーマは前回の「今年の重大ニュー
ス」に引き続き、「今年の抱負」と題して8名の参加で1
月27日（火）に行いました。
なかなか他の方の 1年の目標を聞く機会というものは
ありませんし、また自分自身にとっても考えをまとめるい
い機会になったのではないでしょうか。議論も大いに深ま
り、テーマとしてはありがちだったのですが、非常に良い
基礎学修会になったと思います。
続いて2月度は、テーマを「不況をチャンスに変えるヒ
ント」と題して10名の参加で2月 24日（火）に行いま
した。
山本経営促進部部長に、ご自分の会社の事業計画書をお

青年経営者共育委員会

月星会のホームページの有効活用を提案させて頂いてい
ます。
手始めに会員企業紹介を従来の会員名簿に基づいて掲載
して12月中旬よりのアクセス数が600件になろうとして
おります。
この機会にお互い心の許せる会員同士の取引をもっと活
発化しようではありませんか。それには情報量がまだ足り
ません。
勿論自社のHPを持ちリンクすることが理想ですが、会員
企業紹介欄に具体的な商品名、又一部有償になりますが商
品写真、チラシ等の掲載も可能です。是非このHPを不況突
破の足掛りにしていただければ幸いです。
合わせてご意見、ご感想をお待ちいたしております。

PR・IT委員会より

亥の鼻公園  夜桜歓笑会

持ち頂き、20分ほどご説明頂いた後、質疑応答し、各々
が不況を乗り越える策について話し合いました。
その中でも歯科医の星野さんの話に興味が集まり、医療
の現場にも不景気があるんだなぁと感じた次第です。
そこで、次回は「医療現場のホンネ」と題して議論を行
うつもりです。3月 24日（火）19時から、場所はいつも
どおり、生涯学習センター3Fの研修室1です。是非ご参
加願います。　　　　　　　　　　　　　　　（小川智之）

春の宵そぞろ歩きでお食事処へ
お食事処　ちゃ太郎 　集合時間18：30
中央区中央3－7－11 小川ビル2階　TEL 043-224-5983

会　費　4,000円

日　時 ４月４日（土）17：00 集合
集合場所 亥鼻公園  正面階段上茶店前
 県庁側から（くろねこヤマトと写真屋の間を入る）

※雨天の場合は、「ちゃ太郎」18:30迄にお集り下さい。
※当日不参加の場合、会費を申し受けます。

親睦企画委員会　竹口 満代

春の宴

URL　http://www.tsukiboshi.net

平成21年1月27日（火）・2月24日（火）　生涯学習生涯学習センター ３階

3・4月の主なスケジュール
3/ 9（月）役 員 会 18:30開会  プラザ菜の花

3/14（土）定例朝食会 7:00開会  ホテルグリーンタワー幕張

3/16（月）通常学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

3/24（火）基礎学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

4/ 4（土）春 の 宴（夜桜歓笑会）
17:00集合 　亥鼻公園（千葉城）　　　

4/ 6（火）役 員 会 18:00開会  プラザ菜の花

4/ 8（水）親睦ゴルフ大会 　9:00スタート　天ケ代ゴルフクラブ

4/11（土）定例朝食会 7:00開会  ホテルグリーンタワー幕張

4/13（月）通常学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F

4/14（火）基礎学修会 19:00開会  生涯学習センター  3F




